

Très chères sœurs

Assurément ces deux fêtes du mois d'août ont beaucoup de choses en commun. Toutes deux parlent de *la Gloire du Seigneur qui éclate dans l'humanité* (RV. Introduction). Dans la Transfiguration, le Père révèle aux disciples l'identité de Jésus : *Celui-ci est mon fils, mon Bien-aimé ; écoutez-le!* Dans la fête de l'Assomption, *Marie se laisse progressivement envahir par la Vie Trinitaire.*

Pour nous, cette année, la fête de la Transfiguration a une connotation particulière à cause du 40^{ème} anniversaire de l'union des Sœurs Gardiennes Adoratrices avec les Religieuses de l'Assomption. Dans sa lettre pour le 20^{ème} anniversaire, Sr. Clare Teresa écrivait : « *A chacune de vous, je voudrais dire ma joie que vous soyez là, témoins des richesses propres de la spiritualité ... Certainement, l'amour de l'Eucharistie et de l'Adoration qui est commun aux deux charismes aura été un moyen très fort de communion* ». Répondant à cette lettre, Sr. Marie Chantal, dernière Assistante générale des Gardiennes, rapprochait l'évènement historique du récit de la Transfiguration : « *Avec toutes mes sœurs (Gardiennes Adoratrices), je veux vous dire notre filiale reconnaissance et notre profonde affection par notre prière d'action de grâce : **Il nous est bon d'être ici.*** »

Les disciples dans les évangiles de Marc et de Luc proposèrent de dresser trois tentes sur la montagne de la Transfiguration. Il est dit par ailleurs que les disciples *ne savaient pas ce qu'ils disaient*. Ce quelque chose que les disciples commençaient à entrevoir lentement, il me semble que nous, nous le savons avec clarté : il est bon pour nous de voir la gloire de Dieu en Jésus et de chercher ensemble à entendre la voix du Père : *Celui-ci est mon fils aimé.*

Il y a donc 40 ans, notre Congrégation était invitée à agrandir l'espace de sa tente. En agissant de la sorte, nous avons élargi nos horizons. Depuis lors, l'Esprit nous appelle sans cesse à avancer avec d'autres : les pauvres, les immigrés, les laïcs. Avec eux, nous avons maintes et maintes fois laissé la montagne pour rejoindre la plaine. Qui sait, un jour peut-être, accueillerons-nous d'autres congrégations religieuses ! L'idée peut nous sembler 'étonnante'; rappelons-nous alors que l'Esprit est l'acteur principal du maintien, du renforcement et de l'approfondissement du charisme. De cette manière seulement nous serons aptes à bien servir l'Eglise et le monde.

Seigneur, qu'il est bon d'être ici... partageant largement nos joies, combats, richesses et même nos faiblesses. Ensemble, nous sommes appelées à être témoins de l'amour et de l'alliance de Dieu avec l'humanité. Que Marie soit notre modèle, alors que nous découvrons en elle et en nous la capacité d'amour de la femme (RV).

Heureuse fête de la Transfiguration et de l'Assomption !
Avec ma prière et mon affection
Sr. Diana ra